



# ぱんだぐみだより



2021年6月  
認定こども園  
世田谷ベアーズ

6月に入り、本格的な雨のシーズンとなりますね。5月末から長靴や傘の出番が多くなっていますが、雨の日でも子どもたちは晴れやかな笑顔で毎日登園してきてくれています。

今月は、雨音を楽しみながら室内あそびやホールでの運動というの也不错いかもしれませんね。もちろん、晴れた日にはあじさいが咲くのを楽しみにしながら、外で鬼ごっこなど出来ればと考えています。湿度が高い日々が続きますが、体調を整えながら本格的な夏に向けて元気な日々を過ごしていけたらと思います。

## ◇6月の予定◇

☆うた☆  
時計のうた  
雨ふりくまのこ



☆制作☆  
時計  
カスタネット

### ☆園行事☆

- 11日(金) 3歳児身体計測
- 14・21・28日(月) えいごであそぼう
- 16日(水) 避難訓練
- 17日(木) 夏あそび前健診
- 23日(水) 夏あそび・シャワー浴開始

## ♪5月は、こんな月でした♪

新年度が始まって早1ヶ月経ち、子どもたちは園やクラスでの生活にも段々と慣れてきました。糊や画用紙にペンを使った制作、“ラーメン体操”や“ピバ! マッチョ”などの体操やダンス、こどもの日の前には、白い大きなこいのぼりをみんなで色付けしたりと、様々なことを経験しました。

みんなで何かをするという経験が増えていく中で、徐々に友だち同士で話す機会も増え、知らず知らずの間に仲良しになっていく様子もよくみられていますよ。

友だちへの声のかけ方なども、その子なりの言葉で伝えようとする姿が見られ、今後の成長がますます楽しみです!



## ☆6月の過ごし方☆

6月後半から、本格的に水あそびやシャワー浴が始まります。

水あそびや泥あそびを楽しんだ子ども、走りたいたい子やのんびりあそびたい子ども、汗をかいた後はシャワーをしっかりと浴びていきます。

また、ボディペインティングなども行なって楽しい思い出を増やしていければと考えております。そのため、日々の着替えとタオルの準備をよろしくお願い致します。

夏も本格化してきますので、しっかり水分補給をしたり、汗を拭いたり冷える前に着替えるなどの体の手入れや規則正しい生活リズムをみんなで見直して、暑さに負けない体作りをしていきたいですね。



## ◎5月のぱんだぐみエピソード◎

外あそび前の準備運動や、雨の日にはダンスや体操をするなど、室内でも体を動かす機会があります。

最初は、初めて見る動きに戸惑いを見せていた子どもたち。

メロディや振り付けが楽しいものと感じると、一生懸命真似しながらニコニコ笑顔!

毎日のように踊っているうちにみるみる上達し、体操の時間と分かれると曲のリクエストをしてくれる子どももいます!

